



白河市 議会だより

2023.5.1

3月定例会

VOL.70



「仁の心」陣羽織で本会議に臨む

2月28日に開会した3月定例会に鈴木市長と市議等が「仁の心」陣羽織を着用し出席しました。

戊辰戦争時、白河の人々は敵味方の隔てなく犠牲者を弔った歴史があり、永きにわたり供養を続けています。これは市民に受け継がれてきた「思いやりの心」と「慈しみの心」であり、次世代へ引き継ぐべき大切なこと。

白河市議会では今後も3月定例会でこの陣羽織を着用し「仁の心」を発信してまいります。

※陣羽織は戊辰戦争150周年を記念し平成30年に制作。背中に彼岸花、胸元に「仁」の文字がデザインされています。

〈令和5年3月定例会〉

目次

- ・ 3月定例会／令和5年度予算の概要…………… 2～3 p
- ・ 議員が注目する事業／総括質疑／討論・採決…………… 4～5 p
- ・ 意見書・請願・陳情…………… 6 p
- ・ ICT検討委員会報告・議員研修会…………… 7 p
- ・ 各常任委員会の審査…………… 8～11 p
- ・ 一般質問ほか…………… 12～17 p
- ・ 6月定例会予定／五箇小市役所見学／編集後記…………… 18 p